



ENFANCE

Le RAM en couleurs pour son carnaval !

Le gymnase Éric Tabarly était festif le 11 avril dernier puisque le RAM de Serris l'avait investi pour son carnaval !

Mis en ligne le 17 avril 2019



Le gymnase Éric Tabarly était festif le 11 avril dernier puisque le RAM de Serris l'avait investi pour son carnaval !

Princesses, tigres, pirates, clowns ou papillons, chacun a joué le jeu du déguisement, enfants comme assistantes maternelles... Un joyeux festival de couleurs !

Une occasion de plus de se retrouver, jouer, rigoler et partager !

